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校長室より㉗ 

 

こんにちは。 

 今日から１年生の一斉授業と給食が始まりました。２年生以上は、先

週から始まっていましたね。今週は、全校のみんなが朝から登校して、給

食を食べて、下校することになります。そして、16 日（火）からは午後の授

業も始まります。みんなが楽しみにしている昼休みもありますよ。 

今朝は、いつもよりちょっと早く学校に来て、学校の自転車に乗って、み

んなの登校の様子を見てまわりました。馬込霊園入口交差点から、馬込

十字路、京葉銀行前、馬込沢駅前をまわりました。決められたところ（道

路の右側やグリーンベルトの上）をきちんと歩く姿が見られて安心しました。

私に気付いて元気にあいさつをしてくれる子もいました。 

以前、はち組の小川先生が「馬込十字路の横断歩道

の線が見えづらくなっています。」と教えてくれていたので、

その確認もしました。確かに、だいぶ剥げていました。学校

に戻ってから、船橋警察署（交通課）にお願いの電話をし

ました。交通課の方は、「すぐに塗り直すことはできないの

ですが、現場を見に行って、なるべく早くきれいにします。」

とおっしゃっていました。早くきれいになるといいですね。 

明日は、第二踏切（ゴルフ練習場そば）方面から、市民の森、牡鹿

台方面をまわります。 

 

 


